

## Peringati Hardiknas, UM Purworejo Gelar Sosialisasi

Rabu, 03-05-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO** -- Peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) yang jatuh pada 2 Mei 2017 sekaligus bertepatan dengan diumumkannya kelulusan SMA/K di Kabupaten Purworejo. Momentum Hari Pendidikan itu dimanfaatkan Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar UM Purworejo untuk mengajak siswa lulus SMA/K agar terus mau belajar setinggi-tingginya seperti yang dicanangkan oleh UNESCO yaitu *long life education* (red-*pendidikan sepanjang hayat*).

Suyoto, Dosen PGSD UM Purworejo itu mengatakan bahwa menjadi guru sekolah dasar merupakan profesi yang sangat mulia karena ikut berperan mencerdaskan kehidupan bangsa. Selain itu, profesi guru sekolah dasar dalam waktu yang akan datang sangat prospektif karena undang-undang guru tahun 2005 telah mencanangkan adanya sertifikasi guru bagi yang profesional dan adanya tunjangan kesejahteraan yang memadai.

“Ditambah lagi informasi dari Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Purworejo tahun 2017 bahwa sesuai dengan peta kebutuhan guru masa depan di kabupaten Purworejo, dalam beberapa tahun mendatang dibutuhkan dalam jumlah yang besar guru sekolah dasar (SD) maka ini merupakan sebuah peluang dan motivasi,” kata Suyoto.

Sementara Titi Anjarini, Kepala Prodi PGSD UM Purworejo menyampaikan bahwa kegiatan ini juga merupakan ajang sosialisasi prodi PGSD ke SMA/K.

“Bagi mahasiswa, momen ini sangatlah tepat karena selain sebagai calon guru diharapkan juga dapat menjadikan mahasiswa pandai bersosialisasi dengan masyarakat secara luas untuk mewujudkan pendidik yang tidak hanya cerdas dari sisi akademik. Namun, juga memiliki kompetensi bersosialisasi yang baik,” papar Titi.

Hingga saat ini, UM Purworejo memiliki 4 Fakultas dengan 15 program studi yang telah berakreditasi institusi B yang salah satunya Prodi PGSD. “Semoga dengan langkah kecil dan sederhana semacam sosialisasi oleh mahasiswa Prodi PGSD dalam rangka HARDIKNAS kali ini dapat memberikan pemahaman dan informasi keberadaan Prodi PGSD UMPserta memberi pencerahan bahwa prodi PGSD memiliki peran penting untuk pendidikan. **(nisa)**

**Kontributor: Akhmad Musdani**